

Medienmitteilung

Öffentliche Planaufgabe des Generationenprojekts «Bahnhof Brig»

Die Bauherrngemeinschaft Bahnhof Brig, bestehend aus Matterhorn Gotthard Bahn, SBB, BLS, dem Kanton Wallis, PostAuto, sowie den Gemeinden Naters und Brig-Glis, hat mit der Publikation der öffentlichen Planaufgabe einen weiteren Meilenstein erreicht. Die Auflagefrist startet am **Freitag, 29. September 2023**. Das Auflageprojekt kann von der Bevölkerung im Bauamt der Stadtgemeinde Brig-Glis während 30 Tagen begutachtet werden.

Die öffentliche Planaufgabe des Generationenprojekts *Bahnhof Brig* umfasst drei verschiedene Projekte, die in enger Zusammenarbeit erstellt wurden und aus Koordinationsgründen gleichzeitig aufgelegt werden. Aufgelegt werden drei Dossiers, jeweils vertreten durch die Bauherren Matterhorn Gotthard Bahn, Kanton Wallis und Stadtgemeinde Brig-Glis.

Während beim eisenbahnrechtlichen Plangenehmigungsverfahren das Bundesamt für Verkehr (BAV) als Bewilligungsbehörde waltet, ist sowohl beim kantonalen als auch beim kommunalen Strassenbauprojekt der Staatsrat des Kantons Wallis die zuständige Bewilligungsbehörde. Um der Öffentlichkeit dabei eine möglichst gute Übersicht zu bieten, hat sich die Bauherrngemeinschaft dazu entschieden, alle Dossiers gemeinsam beim Bauamt der Stadtgemeinde Brig-Glis, Überlandstrasse 60, 3902 Glis aufzulegen. So ist sichergestellt, dass sich die interessierte Bevölkerung bestmöglichst informieren kann.

«Es ist dringend notwendig, die Situation um den Bahnhof zu verbessern. Dies bildet die Grundlage, damit die Stadtgemeinde in Zukunft das Quartier *Bahnhof West* entwickeln kann.», lässt sich Stadtpräsident Mathias Bellwald, Vorsitzender der Steuerungsgruppe zitieren. «Ich danke der Gesamtprojektleitung der Matterhorn Gotthard Bahn für die Einleitung des eisenbahnrechtlichen Plangenehmigungsverfahrens, welches Herzstück dieser öffentlichen Planaufgabe ist.»

Auch seitens der Gesamtprojektleitung ist die Freude über den erreichten Meilenstein gross. «Wir haben in den letzten Jahren viel Leidenschaft und Energie in das Projekt investiert, damit es für alle tragfähig und von Nutzen ist.», so Stefan Imboden, Projektleiter bei der MGBahn und Gesamtprojektleiter für den Bahnhof Brig.

Die Projektleitung wird am **Dienstag, 3. Oktober 2023 von 15.00 – 18.00 Uhr**, sowie am **Freitag, 6. Oktober 2023 von 10.00 – 13.00 Uhr** vor Ort präsent sein und steht für einen Austausch sehr gerne zur Verfügung. Während der Auflagefrist von 30 Tagen ist die freie Einsicht in die Dossiers zu Bürozeiten möglich, eine Voranmeldung ist zur besseren Koordination der Interessenten erwünscht.

Auskunftspersonen

- Unternehmenskommunikation MGBahn 027 927 71 41
- Christian Jentsch, Geschäftsführer Bauherrngemeinschaft Bahnhof Brig 027 922 41 24

